

- 
- **Materia: Economía de la salud.**
 - **Cuatrimestre: 6to**
 - **Alumno: Airy del Rosario
Bautista Guillén.**

La economía y su relación derivada en la salud de la población.



En la década de los 50, los economistas Winslow y Myrdal argumentaron que la inversión en salud ofrece grandes dividendos en capital humano: que los costos en salud debían proporcionar ganancias económicas por concepto de la disminución de la morbilidad y mortalidad de la fuerza de trabajo

Los gastos en los sistemas nacionales de salud.

Los países más ricos con menos carga de morbilidad, consumen más recursos sanitarios que los países de bajos ingresos por mayor carga de morbilidad, y aun que el gasto per cápita es relevante, no hay una relación lineal entre su aumento y los resultados en salud.



Salud pública.

Es la disciplina encargada de la protección de la salud a nivel poblacional.

En este sentido, busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción de estilos de vida saludables, las campañas de concienciación, la educación y la investigación. El desarrollo de la salud pública depende de los gobiernos, que elaboran distintos programas de salud para cumplir con los objetivos.

